

INFORMACION

VALENCIA

Almuerzo privado ofrecido por los Reyes al embajador de la República Popular China

MADRID, 18. (Efe). — SS.MM. los Reyes han ofrecido hoy un almuerzo privado al embajador de la República Popular China en España, Mu Ming Mo, quien abandonará en los próximos días su actual cargo.

El almuerzo, al que asistió también la esposa del diplomático chino, se celebró a primera hora de esta tarde, en el palacio de la Zarzuela, una vez finalizadas las audiencias militares concedidas hoy por don Juan Carlos.

LOS ACUSADOS DEL "CASO BULTO", PUESTOS EN LIBERTAD

BARCELONA, 18. (Efe). — Juan Martínez Vendrell y Lluís Montserrat, acusados y juzgados por su supuesta implicación en el "caso Bulto", salieron a la calle según han confirmado a «Efe» telefónicamente miembros del comité de solidaridad creado al efecto.

Las mismas personas especificaron que los abogados no se arriesgan a esta puesta en libertad definitiva o provisional, ni a que ha sido debida.

CERRAJERIA ARTISTICA MASIP

Diseño, fabricación y colocación de vallos metálicos para chalets, pistas de tenis y fincas rústicas.

PIDA INFORMACION SIN COMPROMISO

Ctra. nacional Valencia-Barcelona Km. 67. Telef. 21 22 13 CASTELLON.

NINGUNA NOVEDAD sobre los pesqueros apresados

(Viene de la anterior) parte de las patrulleras marroquíes.

De cualquier forma, no se ha producido aún una recepción de tipo oficial para que la flota quede amarrada en sus respectivos puertos, y estos regresos a las bases se pueden considerar aún como reacciones aisladas y tomadas de forma particular por los patronos o los armadores de los respectivos embarcaciones.

SANCCIONES ELEVADAS

RABAT, 18 (Efe). — Las autoridades de la marina marroquí han hecho entrega, esta tarde, al Cónsul español en Casablanca de los actos de transacción correspondientes a las acusaciones formuladas por los 19 pesqueros que se hallan apresados en el puerto de Casablanca.

HUMOR



Agricultores y exportadores «invaden» el Consulado francés

(Viene de la anterior)

des que han supuesto la destrucción, en territorio francés, de mercancías agrícolas españolas y de vehículos de nuestra misma procedencia. Asimismo, nos rogamos transmita a S.E. nuestros agradecimientos por la ineficacia tan increíble demostrada por la gendarmería francesa ante unos agricultores que han utilizado métodos más propios de terroristas profesionales que de hombres del campo.

Hacemos responsable a su país ante nuestros agricultores de todos los daños directos o indirectos ocasionados por su permisividad. Nuestro mal estar y la gran irritación que nos hace aludir por encima de actuaciones concretas, de declaraciones políticas criticables y de agresiones exageradas a los agricultores de nuestros países, Francia y España por su historia y calidad de sus hombres, son dos estados que deben relacionarse estrechamente dentro de una convivencia en que la comprensión y el respeto mutuo prevalece sobre errores personales que deben ser desterrados en beneficio de la construcción de la Europa fuerte que todos pretendemos.

Al llegar los sesenta representantes al local consular, en la calle de Cirilo Amorós, y encontrarse los oficinas cerradas —eran las ocho de la tarde—, decidieron permanecer en el edificio hasta la llegada del cónsul, Paul Lacombe, con el propósito de, si no comparecía antes de las nueve de la mañana, avisar a quince representantes por cooperativa —lo que supondría unos 800— para ya manifestarse abiertamente.

Poco antes de las nueve de la noche llegó al consulado monsieur Lacombe, que había sido llamado telefónicamente a su domicilio por el personal de servicio que permanecía en el edificio consular.

El representante francés recibió a una comisión de cinco representantes, que le entregaron el escrito en cuestión y man-

rieron con M. Lacombe un cambio de impresiones sobre su inquietud ante la situación difícil creada.

Terminada la entrevista, que fue presidida por la cordialidad, el cónsul francés declaró a «Efe» que comprendía perfectamente la preocupación de los agricultores. «La misma que está produciendo en mí por la presencia de un grupo minoritario de provocadores, que han creado el conflicto. Estoy confiado en que todo se resolverá pronto. Ahora mismo comunicaré telefónicamente a mi Embajada de Madrid el texto, que, al mismo tiempo, envío por Correos.

SOLICITAN UN BLOQUEO DE TODOS LOS PRODUCTOS FRANCESES

MADRID, 18. (Efe). — La junta directiva de la Confederación Nacional de Agricultores y Ganaderos, reunida esta tarde en Madrid, ha acordado, según se comunicó remitido a «Efe», «Solidarizarse con la valiente postura de nuestros agricultores y, para ello, rogar a los comerciantes españoles que trafican con productos alimentarios franceses que los retiren inmediatamente del mercado.

Esta Confederación, dice el comunicado, en vista de la reciente actitud electoralista y egoísta del presidente del Gobierno francés, condena la postura antisolidarista y anticomunitaria de los agricultores del Sur de Francia, no sólo contra los productores agrícolas españoles, sino contra todo lo español en general.

En su comunicado, la CNAG advierte al comercio alimentario español que de no retirar los productos de origen francés de la exposición al público tendrán que atenerse a los posibles represalios que puedan llevar a cabo los agricultores y ganaderos pertenecientes a nuestras asociaciones confederadas, a los que estamos detectando actitudes en este sentido que de ninguna manera y en justicia estamos dispuestos a frenar.

La Confederación también acordó solicitar al Gobierno que, de forma inmediata, ponga la máxima energía y rápida actuación en la defensa de los intereses nacionales y, en especial, de los sectores agropecuario y pesquero.

Finalmente, la CNAG solicita de los consumidores que se solidaricen con su actitud, en defensa, dicen, de la honra nacional, y bloqueen el consumo de productos franceses de toda índole paralizándolo de manera.

Para Sala de BINGO
Se necesita personal para trabajar en Sala de Bingo, de preferencia varones. Incluir presentación sin estar en posesión del Carnet Profesional. Presentarse en Ciscar, 29 a partir 18 horas.
Ref. INEM-CS 22.170-1.

Demanda judicial contra Rumasa por 4.000 millones

MADRID 18 (Efe). — Una demanda judicial por un valor global de unos 4.000 millones de pesetas ha sido presentada contra RUMASA, una de sus filiales por «Castellana 13 S.A.», holding del Banco de Descuento, según ha informado a «Efe» el letrado de esta última firma, Antonio García-Triviño Forta.

La demanda judicial, presentada contra RUMASA y sus filiales Península Alcantara de Comercio, de Murcia, de Jerez, de Sevilla y del Oeste, reclama 2.700 millones de pesetas, de principal por presunto Enriquecimiento injusto de la sociedad demandada.

EVOLUCION DEL PARO

EN un periodo de crisis económica, de estabilización, austeridad y altas cotas inflacionarias, casi inevitable que los índices de paro aumenten considerablemente. Lo estamos comprobando en España, sin que las perspectivas para un futuro inmediato hagan albergar serias esperanzas de que los casos vayan a cambiar sustancialmente. La crisis se agudiza y el paro aumenta. Es el alto precio que España soporta la sociedad por la falta de provisión en los tiempos pasados, aunque de nada sirve ya echar la mirada atrás, pues lo inaplazable es, con el esfuerzo solidario de todos, intentar salir del profundo bache económico en que nos encontramos.

Con sólo lamentarnos la situación ciertamente se agravaría los peligros, pues la que ha sonado es la hora de la verdad para, todo a una, armar al hombre un poco más, único camino prometedor.

PARERE haberse iniciado una ofensiva en toda regla para el paro registrado, por primera vez en los últimos dieciocho meses, disminuyó en 2.988 trabajadores. Según los mismos datos, el desempleo ha disminuido en los sectores agrícola, servicios y construcción, registrándose un ligero aumento en el sector industrial. Sánchez Trerán, ha influido para lograr esta positiva realidad del ligero descenso de los índices de desempleo y que en resumen pueden concretarse en: el impulso dado a la inversión pública que empieza a notarse en el sector de la construcción, los mejores logros en los programas de empleo juvenil y de conjuntos de paro desamparado, cuyas cifras de contratación han crecido, un mayor esfuerzo en la lucha contra el fraude en la percepción del subsidio de desempleo y, por último, los factores de estacionalidad correspondientes al mes de mayo, con una mayor actividad en los sectores agrícola, de servicios y construcción.

EL paro es, sin duda, el más tacerante, doloroso y dramático tema con que se enfrenta la sociedad. Un hombre sin trabajo es como un naufrago a la deriva en busca de un trabajo. Salvador. Se ha hecho claramente un noble esfuerzo de salvación. Se ha hecho claramente un noble esfuerzo, en la potenciación de las oficinas de empleo, por un lado, el control del paro no es lo eficaz, dinámico y transparente que las actuales circunstancias demandan. Tampoco las prestaciones al desempleo son las óptimas, pues la aportación del Estado a la Seguridad Social sigue siendo insuficiente, quizás por la deficiente estructura tributaria que hemos tenido —o aún tenemos— heredada de estos últimos años.

A finales de mayo el número de trabajadores sin empleo se situó, según cifras oficiales en 1.240.000, lo que representa el 8,4% del total de la población activa. El hecho de que el paro haya descendido por primera vez en dieciocho meses es, indudablemente, un signo de esperanza, aunque no hay que bajar la guardia pues las perspectivas económicas para el segundo semestre de este año no permiten optimar muchos aspectos de que se producen una reacción económica generalizada. Hay que decir, con toda claridad que la solución del problema del paro, en una economía de mercado como la española, a medio plazo, pasa inevitablemente por un crecimiento del ahorro nacional que haga posibles las inversiones productivas generadoras de empleo.

El padre de "El Rubio" y un hermano, condenados a prisión

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 18. (Efe). — Juan Cabrera García y José Juan Cabrera Batista, padre y hermano de «El Rubio» fueron condenados hoy a ocho años y seis años y un día de prisión mayor respectivamente, por su complicidad en el secuestro de Eufemiano Fuentes.

El tribunal que dictó sentencia absolvió, en cambio, al otro hermano de «El Rubio», Roberto Victoriano Cabrera Batista.

Los tres procesados, pues, quedarán absueltos de la acusación de delito de robo con homicidio hecha por el ministerio fiscal a la cuestión particular.

«El Rubio», llamado Angel Cabrera Batista, había sido juzgado en rebeldía por hallarse en paradero desconocido.

Tanto el ministerio fiscal como la acusación particular manifestaron esta tarde a «Efe» que aún no han decidido si presentarán recurso contra la sentencia ante el Tribunal Supremo.

De haberlo agraviado, sería al término de los cinco días que tienen de plazo.

El secuestro del industrial tabacero grancañario Eufemiano Fuentes Díaz se produjo en la madrugada del dos de junio de 1976.

A los cuatro años del suceso, se ha celebrado el juicio, por el que se han condenado a un veintena de testigos.

Finalizado así uno de los procesos más espectacular de la audiencia de Las Palmas en todos sus hitos.

baquero grancañario Eufemiano Fuentes Díaz se produjo en la madrugada del dos de junio de 1976.

A los cuatro años del suceso, se ha celebrado el juicio, por el que se han condenado a un veintena de testigos.

Finalizado así uno de los procesos más espectacular de la audiencia de Las Palmas en todos sus hitos.

Torcuato Fernández Miranda sufre un ataque cardiaco

LONDRES, 18. (Efe). — El político español Torcuato Fernández Miranda experimentó hoy un ataque cardiaco que lo ha hospitalizado en Londres.

Los médicos retiraron hoy el respirador artificial, que le había sido aplicado en el momento de su ingreso en el centro.

Fernández Miranda se encuentra desde el pasado domingo en la unidad de cuidados intensivos del hospital «St. Mary's», en el barrio londinense de Paddington, a causa de un ataque cardiaco que presentó complicaciones.

El ex-presidente de las Cortes Españolas sufrió en la madrugada del domingo un ataque cardiaco que se complicó con edema pulmonar, por falta de riego sanguíneo.

A poco de ingresar en el hospital sufrió un paro cardiaco que pudo ser superado por los médicos.

Desde su ingreso, Torcuato Fernández Miranda se encuentra en estado de semiconsciencia a causa de los sedantes que le han administrado. Acompañan al enfermo varios de sus hijos, mientras que en la Embajada de España en Londres se sigue atentamente la evolución de la enfermedad.



LOS REYES SE INTERESAN POR EL ESTADO DE SALUD DEL ENFERMO

MADRID, 18. (Efe). — SS. MM. los Reyes se han interesado, en repetidas ocasiones, por el estado de salud de Torcuato Fernández Miranda, que permanece ingresado en una clínica londinense, aquejado de una grave dolencia.

Del mismo modo, miembros de la Casa de S. M. el Rey permanecen en contacto telefónico con la Embajada Española en Londres, para seguir de cerca la evolución clínica del ex-presidente de las Cortes.

información laboral

Termina la huelga de estibadores en Valencia

VALENCIA, 18. (Efe). — A las diez de la tarde de hoy comenzó la normalidad laboral en el puerto de Valencia, al llegarse poco antes a un acuerdo entre la Asociación Naviera Valenciana y la Organización de Trabajadores Portuarios.

En cuanto al convenio estatal, que quedó suscrito entre las partes.

Las partes acordaron seguir deliberando en torno al convenio local, pero fuentes sociales señalan que estas conversaciones ya no ofrecen ningún tipo de conflicto ni dificultades.

HUELGA DE TRANSPORTISTAS

MADRID, 18. (Efe). — Aunque aisladamente, comienzan a perfilarse en algunos empresarios problemas en el suministro de materias primas como consecuencia de la paralización de transportes de mercancías, convocados por FENADISMER, que hoy cumple su tercer día, según ha manifestado a «Efe» el secretario general de la Asociación convocante, Juan Antonio Millán.

La incidencia del paro, según el señor Millán, es fuerte y está asumida por la mayoría de los transportistas. Asimismo ha dicho que, contrariamente a otros convocatorios, el paro se desarrollará sin incidentes. Sin embargo, según ha informado el secretario de la Jefatura Superior de Policía de Valladolid, han detenido hoy a un transportista, presunto autor de pinchazos a diferentes camiones estacionados en la vía pública.

Asimismo, en Medina del Campo se ha detectado la presencia de personas extrajeras en el sector del transporte, por lo que en estos momentos se producen los debidos diligencias.

En su tercer día, el paro se secundando en 23 provincias y, según han señalado los participantes, el índice de participación se eleva al 62 por ciento en la flota de carga recorrida, y al 68 por ciento de la flota de correo recorrido, mientras que la Federación Nacional de Transportistas, que está en contra del paro, se mantiene el porcentaje en menos del 1 por ciento.

Fuentes de FENADISMER han confirmado a «Efe» la convocatoria del paro en Navarra, Murcia, Málaga, Segovia y Zamora, al igual que en la ciudad catalana. En el paro alcanza el 85 por ciento de participación.

LA FINANCIACION DE LAS COMUNIDADES AUTONOMAS

Ha quedado dictaminado el proyecto de ley

MADRID, 18. (Efe). — La ley orgánica de financiación de las comunidades autónomas que se debatía esta mañana en la comisión correspondiente del Senado, fue objeto de negociaciones hasta última hora.

A las 8:30, hora de comienzo de la reunión de la comisión, Alfonso Guerra, el senador de Castellana, Democracia y Socialismo Subirats, y Francisco Villodres, portavoz del Grupo Centrista en el Senado, se encontraban negociando una posible aproximación sobre los entendidos que UCD presenta a esta ley.

Como se recordará, la comisión debió reunirse la semana pasada y, por el mismo motivo antes citado, se aplazó hasta hoy. Los socialistas mostraron su preocupación porque, a una ley que fue objeto de largas negociaciones en el Congreso de los Diputados, el partido del Gobierno en el Senado introdujera

Mediterráneo

ARO XLIII N.º 13.015
Edita: M. C. S. E.
Redacción, Administración y Talleres:
Avda. del Mar, 29
Teléfonos 22 00 56 y 22 00 60
Director:
JOSE MARIA MARCELO SERRANO
Redactor-Jefe:
FRANCISCO PASCUAL MAS
Administrador General:
MANUEL GONZALEZ CEBRIAN
Depósito Legal CS-8-1983

BUSCAMOS PERSONAS
AMBOS SEXOS
CON AFAN DE SUPERACION
70.000 PTAS. MENSUALES
con incorporación inmediata, y futuro asegurado. Presentarse el viernes a las 8 tarde, en la calle Trinidad núm. 5, 2.º Izda. Ref. VO/5597